
問１４　№1

問１４　人口減少対策（案）、議会・議員に対する意見

№ 意　　見

1 意見交換会

2 若い地域おこし協力隊の定住を頑張って下さい。

3 産業を開拓。

4 具体的な提言。

5 働く場所（企業）増やす。若者の魅力あるまちづくり。

6
地域の給料が安いから他の町へ出る。新見の給料（賃金）がアップするようにすれば良
いと思う。公共事業を新見中心の業者ですれば？

7
光ファイバーのインフラを利用した事業ができていない。遠隔医療はぜひ実現していた
だきたい。当然介護分野にも利用すべきだと思います。

8

協力隊に力を入れておられるのですが、悪い事には思えないけれども、はたしてどうな
のか。新見の人口が多くなるように協力隊を受け入れ、今の新見の住民をどの様に働き
かけ、動かすのか先に議会の様子をテレビで見るがあんなものなのか。画面だけなので
そのように感じるのだろうか。受け答えもあんなものなのかと思えてならない気がする
のは私ひとりなのだろうか。

9

生み育てる社会的な手伝いをもっと近寄って落ちこぼれのない児童を育ててください。
議員さんはできる限り協力しあってその力を確実なものに育てる一人ひとりがバラバラ
ではせっかくの政策が実らないのでは。十年たっても実現しないまとまって力になって
ほしい。

10
市内の雇用を確保し市外に出て行く人を市内に働く職場を確保し女性の出産を市の方で
進めていくこと。

11
人口減に対して、成功施策の研究を公開してください。物事に対しての「共有化」が図
れる雰囲気づくりをお願いします。一番身近な「議員」さんなのですから。

12 教育費に対する支援等

13 この問題は全国的な事、新見市としての対策でよいか。

14
私の家は日南線足立上、裏山は保安地区になり家が古くなり取り壊しが迫っています。
市道のそばで工事もむずかしく先日、市の山林開発センターの方へ相談に行きました
が、どうにもならないとのことでした。毎日、考えるばかりで困っています。

15 市民のために頑張って下さい。

16 各地区独身者がいない様にしてほしい。各地区とは新見市内。

17
第一次産業に力を入れ、新見の良さを見せてほしい。都会からの定住に力を入れてほし
い。

18
市でもしているとは思いますが、新見市の魅力あるまちづくりをして、若者の転出をで
きるだけ防ぐようにしたら良いと思う。

19 日夜を通じて良く働いていられます。市民の代表者である議員さんになってください。

20 若い人にとって安定した働く場所が少ない。

21 今日の会で述べた食で人口増を考える。

22 人口減少は大きな問題である。近所へ空き家が増えており、将来的に集落が消える。
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23 結婚推進員フル活動させる。

24 子育て支援金に関し高梁市の例を参考にしていただきたい。

25 女性優位なので男性の教育が必要と思う。結婚問題の件です。

26

育てやすい環境をしっかりやって下さい。議会議員様におかれましては市から選ばれた
最も優秀な選りすぐりの方々ですので行政担当員が横車を回すうまくすくい上げて改善
できる様に進めていただきたい。議員同士がもっと協力し合ってより良い施策を実現し
て下さい。不良職員のチェックをお願いします。

27
今夕、ご説明していただいたとおり良い方向にむいておると思います。しっかり頑張っ
てください。

28 色々対策を考えているが実行してください。

29 絵に描いた餅にしない。

30 雇用対策が第一。

31
新見には仕事が少ない。子供たちも新見には帰れないと言っています。そして住みにく
いですね。物価高いし年をとり年金も下がりこの億の数を見て私の税金も入っているん
だと思いました。普段考えないことですので今日はとても良かったです。

32

人口対策に対する議員の提言がない。また、減少したときに財政はどうなるのか？ま
た、大切なことは、今進めようとしている施策等は人口規模をどのくらいに考えつくる
のか？将来の財政負担はどうなるのか？よく考えて討議してほしい。議員は、他の市が
どのように活動しているのか？目的を決めより多くの情報を収集し、市政に生かして下
さい。とにかく、見聞を広め、勉強をしてほしい。

33 若者が定着できる会社が少ない。

34

学校の整理統合等。四町の合併等、行政改革はかなり進んだように思いますが市民は恩
恵はあまり受けていないように感じる。人口が増える対策としては、行政改革を進めて
こどもを育てやすいなあと感じられる対策の充実が望まれる。保育、教育費の無償化、
医療費の無料化等収入の確保、職場の誘致、新規就農者の誘致も良いと思いますが、現
就農者の後継者を増やす政策の充実が必要。地元の子供がボロボロ転出していては、人
口増は無理。転出した後継者が新見へ帰りたくなる様な政策がほしい。とにかく子育て
は新見でなければと若い人が農業でも生活できる政策できる。

35
人口減少も交通が良くて車の使用が楽にできることが一番です。やはり山間部の道路整
備を一番に考えてほしい。

36 雇用の確保に努めるべきだ。

37
企業（他市の企業も含め）の衛星都市を目指し、若い夫婦が安心して住める地域を目指
す。住環境の整備→他市で生活しているこどもたちを呼び戻す方法を考える。

38
今の新見市はとうてい魅力のある市とはいえない。若者の働く場が少ないのが大きな問
題と思う。こどもの声が年々聞こえなくなりさみしい現状です。若い夫婦の定住できる
市になるよう努力していただきたいです。

39 企業誘致して職場を増やす。

40 魅力ある唐松地域をどうか生かして下さい。

41

都会で高い賃金をもらっても物価が高いので田舎にいる方が良いのではないかと思う。
親子さんでもこの土地で子育てしてきたのですから次の世代でもできるのではないかと
思われます。「自分が置かれた場所で花を咲かせなさい。」の言葉が素晴らしいと思い
ます。
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42
地域の仕事や働きやすい職場を多く増やしてＵターンの若いときにできる企業を多く増
やしてください。

43
出産増を求めるならば未婚者の解消を最重点としては。教育において優良な学生（成
績）の子供が将来地元に住める事を含めた教育を。

44 もっと新規就農者を多く入植させること。

45 町ではなく農村の人口減少対策を研究してほしい。

46 小児医療体制の充実が重要だと思います。

47 仕事のできるところを増やす。

48 リーダー的に引っ張って行かれる方が必要。

49 頑張ってほしい。職員指導、向上もお願いします。


